



三井小学校だより

教育目標 「自分を高める子」を育てる

*よく考え やり通す子 *心の豊かな子 *体のじょうぶな子 文責 板岡 和之
電話 0768(26)1110 e-mail mies201@po.city.wajima.ishikawa.jp

令和3年度 第4号
令和3年6月24日
輪島市立三井小学校

「三井っ子」のいいところ

1学期も残す所あと1か月となりました。おかげさまで、これまでの3か月間、子どもたちは毎日元気に学校に通ってくれています。ここ最近、あらためて三井小の子どもたちは素敵だなと感じることがたくさんありました。昼休み、運動場の方から、子どもたちの元気に遊ぶ声が校長室まで聞こえてきます。見ると高学年から低学年までほぼ全員が一緒になって遊んでいます。高学年の子どもたちは、低学年の子どもたちの面倒をよく見てくれています。子どもが大勢いた時代の子どもたちの遊びの風景を思い出します。この遊びの中で、人との関わり方や思いやりの心を自然と学んでくれているんだらうと感じています。

先日行われた講演会では、講師の先生から「三井小の児童は素晴らしいですね」とお褒めの言葉をいただきました。「どんな所がですか？」とたずねると「話を聞く姿勢や態度が立派！感想発表もみんな手を挙げて積極的な所が素晴らしいですよ！」とおっしゃってくれました。

また、こんな出来事もありました。1・2年生が学級園で育てている野菜（きゅうり、にんじん、ピーマン、すいか、etc）の横に手作りの小さな看板を置いていました。「看板になんて書いてあるの？」と聞くと「早く大きくなりますようにって書きました」との返答です。野菜への水やりも楽しそうにしてくれています。生命尊重、自然愛護の気持ちが育ってきていますね。純粋な心をもった三井の子どもたち、これからものびのびと成長してくれるものと思っています。

校長 板岡 和之

○防災教室を開きました



5月31日(月)5・6年生を対象にして、県土木部砂防課の方を講師にお招きし、土砂災害のための「防災教室」を開きました。土砂災害の種類やその危険性、そして万が一に備えるための方法について学びました。児童たちは、学校周辺の「土砂災害ハザードマップ」で危険個所や、避難場所を確認し、自分や



家族、周りの人の命を守るためにどうしたら良いか真剣に考えていました。近年、大雨による土砂災害が増えています。ご家庭でも自宅周辺の「ハザードマップ」を今一度確認して頂き、万が一に備えて頂ければと思います。

引き続き、新型コロナウイルス感染症の予防にご協力ください
マスクの着用 うがい・手洗い 3密回避

○さつまいもの苗を植えました



6月3日(木)1・2年生が「さつまいも」の苗を植えました。子どもたちに苗植えの方法を教えて下さったのは、中谷さん、橋本さん、坂下さんです。子どもたちが苗を植えやすいようにと、準備を万全に整えていただきました。おかげで子どもたちは、楽しく苗植えを体験す



ることができました。ありがとうございました。「今年もたくさん採れますように」と子どもたちは願いを込めながら苗を植えていました。

○上戸小(珠洲)とタブレットを使って交流



6月17日(木)3・4年生がタブレット端末を使って、珠洲市立上戸小学校3・4年生とオンラインで交流しました。タブレットの画面には、三井小の児童と上戸小の児童の姿が次々に映し出されました。さながらテレビのニュースでよく紹介されるオンライン会議のようでした。回線が途切れたりすることもなく、スムーズに交流を行うことができました。



○聖火トーチが三井小にやってきた

6月17日(木)東京オリンピック・パラリンピック聖火リレーの「トーチ」が三井小学校にやってきました。本来なら、輪島市で聖火リレーが行われるはずでしたが、コロナ禍の影響で中止となってしまいました。しかし、平昌オリンピックに出場した輪島市出身の小口貴子さんのご厚意と市教育委員会生涯学習課さんの計らいにより、小口さんがトーチキスで使用した「トーチ」が市内の小中学校で展示されることとなりました。本物の「トーチ」を目の当たりにし、実際に持ってみた子どもたちは、とても感動していました。きっと一生の思い出になることと思います。ご尽力いただいた皆さん、ありがとうございます。



令和3年度
7月と8月行事予定

- 【7月】
 - 2日(金)七夕集会
 - 5日(月)授業5限まで(児童下校 15:00)
※職員研修のため
 - 7日(水)シェイクアウト石川
(地震の揺れから身を守る行動訓練)
 - 8日(木)詩吟教室
 - 13日(火)読み聞かせ(山下さん)
 - 14日(水)クラブ(6限)
 - 19日(月)校内水泳記録会(サンプルル)
 - 20日(火)1学期終業式(児童下校 12:50)
通知表渡し(13:30~16:30)
 - 21日(水)夏季休業開始(~8/29まで)
 - 【8月】
 - 6日(金)全校登校日
 - 11日(水)学校閉庁 ~13日(金)まで
 - 14日(土)公民館行事「あての森フェスティバル」
(開催については現在検討中)
 - 23日(月)全校登校日
 - 30日(月)2学期始業式
- ※例年、8月に開催していた「市子ども議会」と「市水泳記録会」はコロナ禍のため、中止となりました
※行事予定は追加や変更となる場合があります。あらかじめご了承ください。